

ABDIAS

6ème siècle avant JC

Thème:Doom pour Edom et restauration pour Sion.

Le Messie détruira Édôm en tant que nation

Abdias 15-21

Ce petit livre de 21 versets commence par le jugement sur Edom et se termine par la restauration d'Israël et l'établissement du royaume messianique. Edom (qui signifie rouge) est un autre nom pour Ésaü, le frère jumeau de Jacob. Ésaü, le jumeau aîné, a vendu son droit d'aînesse à Jacob pour un pot de ragoût rouge (Gn 25:30), puis Jacob l'a trompé pour qu'il ne reçoive pas la bénédiction finale de leur père Isaac. Ainsi, l'inimitié entre Édôm et Israël résultait d'une relation familiale amère, et cette amertume demeure encore aujourd'hui entre Arabes et Juifs.

Le verset 15 nous donne le contexte des versets suivants:c'est le jour du Seigneur pour toutes les nations, le jour universel de jugement de Dieu, où le Messie se révèle physiquement en puissance et en gloire pour se venger des nations du monde qui se sont rebellées. contre Dieu. Les Édômites avaient fait le mal en pillant le peuple du Seigneur sur sa montagne sainte, Jérusalem, après la défaite de Juda par Babylone en 586 avant JC. Leur nom est donc devenu un symbole des nations qui se rebellent contre le Seigneur et qui finiront par assiéger Jérusalem dans le derniers jours. Ce jour-là, Dieu se vengera de tous.

Il y aura ceux qui s'échapperont sur le mont Sion, le reste d'Israël, et ils reprendront possession des terres dont ils avaient été dépossédés. L'importance de la lutte actuelle pour la domination du mont Sion ne se réalise que lorsque l'on prend en compte le fait que les descendants d'Édom sont les Arabes des temps modernes avec lesquels ils se sont mariés et se sont assimilés. La mosquée appelée Dôme du Rocher se trouve actuellement sur le mont Sion.

« Il n'y aura aucun survivant d'Ésaü » (18).

« Je me vengerai d'Édom par la main de mon peuple Israël, et ils traiteront Édôm selon ma colère et ma colère ; ils connaîtront ma vengeance, déclare le Souverain Seigneur. (Ez 25:14)

« Ce jour-là, je rendrai les clans de Juda comme un pot à feu dans un tas de bois, comme une torche flamboyante parmi les gerbes. Ils consumeront tous les peuples environnants à droite et à gauche, mais Jérusalem restera intacte à sa place » (Za 12:6).

Cette prophétie est basée sur la parole de Balaam, selon laquelle une étoile viendrait de Jacob (le Messie) et vaincra Moab et Edom. Amos a également déclaré qu'Israël posséderait Édom à la suite de la restauration de la tente de David tombée (Am 9:12). Les Édomites n'existent plus en tant que nation. Ils ont été absorbés par des nations arabes qui prétendent être les descendants d'Ésaü et qui maintiennent leur hostilité contre Israël. Lorsque le Messie reviendra, ce seront les nations arabes qui entourent Israël qui seront considérées comme Édom. Israël reprendra possession de la Cisjordanie, de Gaza (ancienne terre des Philistins), de la Jordanie (anciennes Ammon, Moab et Edom) et du sud du Liban jusqu'à Sarepta. Ésaïe 63:1-6 est une description graphique du Messie battant à lui seul Édom.

Après une prophétie de vengeance contre les nations, Abdias se termine sur une note positive ; les sauveurs ou libérateurs monteront sur le mont Sion pour régner, et « le royaume appartiendra à l'Éternel ». Le Messie régnera depuis le mont Sion sur un Israël élargi et étendra son règne sur la Terre entière.